

SAINT-ESTÈPHE

Trois lauréats au prix du livre

Le prix du livre de Saint-Estèphe a été décerné samedi dernier au château Cos Labory. Le premier jour du printemps a donc porté bonheur à Jean Renard pour son premier roman, « La Liste Morland ».

Les lauréats et les membres du jury, une assemblée d'une quarantaine de personnes en présence du maire Michelle Saintout, ont été accueillis, comme chaque année, dans grand cru classé de Saint-Estèphe. La remise du prix a été précédé d'une visite fort agréable de la propriété, conduite par Bernard Audoy. Le prix Cos Labory a, quant à lui, été décerné à Éric Holder, publié au Seuil.

Trois ex æquo

Une vingtaine de livres avaient été sélectionnés par le comité de lecture composé de Martine Mandé, Josette Papot, Marie-France Vidou, Partick Olaya, Christian Coulon et Anne-Marie Langford. Trois auteurs sont arrivés ex æquo et ont



Gagnants et membres du jury, lors de la remise du prix. PHOTO C. D.

donc été récompensés. Deux des écrivains sont publiés aux éditions Vents salés. Trois prix ont donc été remis, le deuxième allant à « Murmures des livres » de Dominique Pénide, originaire de Bégadan, le troisième à Éric Holder pour « Bel-

la Ciao ». Rappelons que la création de ce prix est en relation avec le Salon du livre de Saint-Estèphe et que, l'année prochaine, il devrait faire l'objet d'une sélection encore plus pointue.

C. D.

S.O - du 25/3/2010